



De casa

Ha sido nombrado Redactor Jefe de este periódico, el culto periodista, Don José Luis Fernández Alvarez.

Concurso

Ha sido adjudicado a don José del Aguila en 1.999 pesetas, el concurso del arreglo de la Casa de Socorro.

Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar al ex-alcalde de Zurgena y particular amigo nuestro don Francisco Sanchez Herrero.

Se halla entre nosotros, nuestro particular amigo y corresponsal de este periódico en Albóx, Don Enrique Muñoz.

Una visita al Mercado

El Alcalde señor Rovira Torres acompañado del Delegado de Abastos señor Perez-Hita y del Veterinario municipal señor Gonzalez Villarreal, estuvieron visitando el Mercado, saliendo muy satisfecho del orden y aseo que allí existe y del estado sanitario de los géneros puestos a la venta.



"La Instaladora Moderna"

Francisco Segado Ruano
Instalaciones eléctricas de todas clases.
Reparación de motores.

Príncipe, 36.

Almería



"LA FAVORITA"

= Federico Martín Palomar =
Extenso surtido en Paquetería, Quincalla,
Mercería, Perfumería, Objetos para regalos,
Bordados

Real, 1.

Almería

Del Gobierno Civil

Han sido nombrados los dos Compromisarios que han de formar parte en la Mesa excrutadora que para la elección de representante municipal que se constituirá el día 2 de Octubre. Los compromisarios recayeron en don Francisco Oliveros del Trell, alcalde de Berja y don Emilio Carnovali Martínez Illescas, alcalde de Alhama de Almería.



DE HACIENDA



Clases pasivas

El pago de la mensualidad de septiembre a los perceptores de Clases pasivas que perciben sus haberes por esta Delegación se verificará con arreglo al siguiente señalamiento de días, y hora de diez de la mañana a una de la tarde:

Día 1 de octubre. Montepío Civil y Jubilados.

Día 3. Montepío militar y renumeratorias.

Día 4. Retirados y Crnces.

Día 5. Todas las nóminas.

Día 6. Retenciones.



José Gallud Iglesias

Representante Matriculado

Cerveza «Mahou». Manzanita «LaGuita».
Sidra Champagne y Conservas de Pescados.

— Mendez Nuñez, 18. Almería. —



A los amantes de la fotografía

La Casa Escóz, fotografía establecida en la calle de la Almedina, 42 principal, revela carretes de películas desde cincuenta céntimos uno.

Copias positivas desde quince céntimos.
Demás trabajos de laboratorio, a precios increíbles.

Escóz, fotógrafo, Almedina, 42, principal.